



Pièces	6 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	14795830
Prix	1 490 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

Coup de Cœur ! Entre marseille et toulon, à seulement quelques pas de la plage de portissol et 15mn à pieds du port de sanary sur mer. Je Découvre, au calme, cette villa t6 pleine de charme d'une superficie habitable d'environ 140m² sur 800m² de terrain paysager et clos. Une villa datant de 1950 entièrement rénové avec goût et comprenant : au rez de chaussé : un agréable séjour d'environ 42m² cheminé et cuisine équipé ouvrant sur terrasse et cuisine d'été, 1 buanderie, 2 chambres avec salle d'eau, 1 wc indépendant. À l'étage : 1 salle d'eau avec wc, 2 belles chambres (dont 1 chambre avec ...

Favorite! Between marseille and toulon, just a few steps from portissol beach and 15 minutes' walk from the port of sanary sur mer. I discover, in a quiet area, this charming t6 villa with a living area of approximately 140m² on 800m² of landscaped and enclosed land. A villa dating from 1950, completely renovated with taste and including: on the ground floor: a pleasant living room of approximately 42m² fireplace and kitchen equipped opening onto terrace and summer kitchen, 1 laundry room, 2 bedrooms with shower room, 1 separate toilet. Upstairs: 1 bathroom with toilet, 2 ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





lardy
IMMOBILIER



lardy
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr



IMMOBILIER



lardy
IMMOBILIER